









Ecopetrol da luz verde a la reanudación de operaciones en Floreña I

Escrito por Casanare Noticias

Imprimir | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ (0 votos)

Tweet in Share



Ecopetrol, la principal empresa petrolera de Colombia, ha anunciado que las condiciones han vuelto a la normalidad en el campo Floreña, luego del preocupante movimiento en masa que tuvo lugar el pasado 31 de mayo en la zona de Aracal

Según el informe oficial, tanto las instalaciones de operaciones y proyectos como las líneas de transferencia, se encuentran en perfecto estado y listas para retomar sus funciones habituales.

La decisión de reanudar las actividades en Floreña I se tomó después de una rigurosa evaluación de riesgos, llevada a cabo por un equipo multidisciplinario de expertos de Ecopetrol. Este grupo, conformado por ingenieros civiles, especialistas en intervenciones de pozos y personal altamente capacitado en respuesta a emergencias, utilizó drones de última generación para realizar un análisis exhaustivo de la situación.

Tras una minuciosa inspección, los profesionales determinaron que no existían amenazas inminentes, que impidieran el reinicio seguro de las operaciones.

A pesar de que la situación en Floreña I está bajo control, Ecopetrol no baja la guardia y mantiene una vigilancia constante en todas sus instalaciones y vías internas.

Las fuertes lluvias que continúan azotando el departamento han llevado a la empresa a trabajar de la mano con las autoridades regionales, municipales y los organismos de socorro, para garantizar la seguridad de sus trabajadores y de las comunidades aledañas.

Visto 345 veces

Etiquetado como #hidrocarburos #Ecopetrol #Floreña

Lo último de Casanare Noticias

- · Nuevamente se suspenderá de manera temporal del servicio de agua para Yopal
- "Transformación Ecológica: ¿Estamos realmente preparados?"
- En confusos hechos en la zona de tolerancia en Maní un hombre perdió la vida y otro resultó herido
- . Como te quiero, te cuido: La propuesta de la Alcaldía de Yopal para evitar el maltrato anima
- Un microsueño sería el causante del accidente de la calle 40 donde una mujer de 72 años perdió la vida

Artículos relacionados (por etiqueta)

- Suspenden servicio de gas en nueve municipios de Casanare por falla técnica en Floreña. Ecopetrol advierte que trabaja en el restablecimiento del despacho de gas desde el CPF
- Familias rurales de Casanare implementan proyectos apícolas como incentivos a la conservación del medio ambiente
- Ecopetrol generó más de 3.200 empleos a través de sus empresas contratistas en cuatro departamentos
- Sin gas permaneció este sábado un amplio sector de Yopal
- Programa Bachilleres Ecopetrol financiará los estudios de nueve casanareños en la edición 2024

Más en esta categoría: « Red Salud rechazó intento de agresión con machete dentro del Hospital de Maní Como te quiero, te cuido: La propuesta de la Alcaldía de Yopal para evitar el maltrato animal s

Deja un comentario

Asegúrate de llenar la información requerida marcada con (*). No está permitido el código HTML. Tu dirección de correo NO será

Escribe aquí tu mensaje















Nombre *	
escribe tu nombre	
Email *	
Escribe tu dirección de correo electrónico	
URL del sitio web	
escribe la URL de tu sitio Web	
No soy un robot	
Enviar comentario	



volver arriba



Noticia en vídeo



